



### Massabielle devient Handi Home58

Suite à son Assemblée Générale du 24 mars dernier, l'Association Massabielle est devenue **Handi Home 58**. Ce changement de nom a pour but d'être mieux repérable dans le monde administratif et celui des médias.

A l'occasion de l'Assemblée, il a été rappelé les objectifs de l'association :

- ⇒ Promouvoir un changement du regard porté sur les personnes ayant un handicap mental.
- ⇒ Mettre en œuvre des actions de sensibilisation à la richesse d'une vie fraternelle avec les personnes fragiles et/ou ayant un handicap mental.
- ⇒ Mener des actions et trouver les moyens nécessaires à la création de lieux de vie dans la Nièvre en partenariat avec la Fondation de l'Arche en France.

Durant cette année 2017, les actions menées par l'ensemble des membres de l'association ont permis de faire avancer et de faire grandir le projet de lieux de vie pour des adultes ayant un handicap mental et 2018 s'annonce tout autant chargée avec plusieurs axes de travail mis en avant :

- ⇒ Le travail en lien avec le Conseil Départemental de la Nièvre
- ⇒ Le travail avec l'Arche

Pour plus d'informations sur l'association :

<https://www.nievre.catholique.fr/articles/2017/05/05/un-projet-de-larche-a-nevers-association-massabielle/>

